

Instructions for Oral Presentations (French version below)

Oral presentations will begin in the week of **November 4th**.

1. Each group with **4 members** will have a time limit of **12 + 1 minutes**.
Groups with fewer members must ensure that **each person speaks for 3 minutes**.
2. **Topics cannot be changed** any further.
3. For **PowerPoint or video presentations**, you must use **your own laptop and connecting devices**.
4. The **EPI Etherpad** will remain open until **Friday, 12 p.m.**, for you to check your presentation dates.
(Please do not edit it any further, as I already have a downloaded copy.)
5. You are **not allowed to read while presenting**, although you may keep a copy of your notes for reference.

Instructions pour les présentations orales

Les présentations orales commenceront **la semaine du 4 novembre**.

1. Chaque groupe de **4 membres** disposera d'un temps de **12 + 1 minutes**.
Les groupes comptant moins de membres devront veiller à ce que **chaque personne parle pendant 3 minutes**.
2. Les **sujets ne peuvent plus être modifiés**.
3. Pour les **présentations PowerPoint ou vidéo**, vous devrez utiliser **votre propre ordinateur portable et vos câbles de connexion**.
4. Le **Etherpad EPI** restera ouvert jusqu'à **vendredi, 12h**, afin que vous puissiez consulter les dates de vos présentations.
(Veuillez ne plus le modifier, car j'en ai déjà téléchargé une copie.)
5. Vous **n'êtes pas autorisés à lire pendant la présentation**, mais vous pouvez garder une copie de vos notes pour référence.